

SIEM REAP ANGKOR TOUR 3D2N

(JHICAMSIEMR3)

Validity : 25 Jan 2018 - 31 May 2018

Day 1 : SIEM REAP (L/D)

Setelah kedatangan di Siem Reap ini Internasional, transfer ke hotel check in. Makan siang di restoran lokal. Dalam kunjungan sore ke Silk Farm, kemudian kembali untuk mengunjungi ke Les Artisan D'Angkor, sekolah caving bagi kaum muda setempat. Makan malam di restoran lokal dengan pertunjukan tarian tradisional Apsara. Bermalam di Siem Reap

Day 2 : SIEM REAP ANGKOR WAT TOUR (B/L/D)

Sarapan di hotel Anda. Kunjungan inisial Pagi Gerbang Selatan Angkor Thom, Bayon Temple, Ba Phuon, Phimeanakas, Elephant & Leper Raja Terrace, Ta Keo, Thommanan, Chaosay Temple & mengunjungi Ta Prohm. Makan Siang di restoran Anda Lokal. Kunjungan Sore Kuil Wat Angkor Dan Sunset di Pre Rup Temple. (Nikmati waktu Andari di toko souvenir jika nama dan Kembali Ingin, TAPI pastikan Segala sesuatu atau Barang memuaskan Dan dapat diterima sebagai PERUSAHAAN regular tidak Akan respon HAL-HAL Palsu atau Barang). Dan Makan pelelehan malam di restoran Anda Lokal. Bermalam di Siem Reap.

Day 3 : SIEM REAP DEPARTURE (B/L)

Sarapan pagi di hotel. Kunjungan Pagi ini untuk Danau Tonle Sap, danau terbesar di Asia Tenggara. Mengambil perahu perjalanan untuk mengunjungi desa terapung, sekolah, gereja mengambang di atas air. Makan siang di restoran lokal. Acara bebas di waktu luang sendiri dengan berbelanja di pasar lokal sebelum waktunya diantar ke bandara untuk keberangkatan ke tujuan berikutnya atau kembali ke kota Anda. Akhir layanan

* Harga Dalam Ribuan Rupiah

HOTEL CATEGORY	TRAVELING PERIOD	TOTAL PAX	ADULT			CHILD			
			Single	Double	Xtra Bed	Ex-Bed	No Bed	Twin	Infant
MONOREACH HOTEL / PRUM BAYON (3*) SIEM REAP - MONOREACH ANGKOR HOTEL SIEM REAP - PRUM BAYON HOTEL	25 Jan 2018 - 31 May 2018	2 - UNLIMITED Pax	5.420	4.560	4.560	N/A	N/A	N/A	N/A
TARA ANGKOR / PRINCE D ANGKOR (4*) SIEM REAP - TARA ANGKOR HOTEL	25 Jan 2018 - 31 May 2018	2 - UNLIMITED Pax	6.530	5.130	5.130	N/A	N/A	N/A	N/A

* Nilai dalam mata uang rupiah dihitung berdasarkan kurs asumsi dan dapat berubah sewaktu-waktu

TERM AND CONDITION

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
1. 2 Malam akomodasi di Hotel pilihan 2. Makan & Tour sesuai dengan jadwal perjalanan di atas 3. Transfer & Tour berdasarkan Seat in Coach (Gabungan) 4. Guide berbahasa Inggris/Indonesia/Mandarin	1. Tiket pesawat Ke/Dari Cambodia 2. Airport tax, Fuel Surcharge, dll 3. Pengeluaran pribadi (telepon, minibar, Laundry, dll) 4. Asuransi perjalanan 5. PPN 1 %

INFORMATION

1. surcharge X'Mas & New Year Eve Dinner & Chinese New Year period (TBA)
2. Harga di atas dapat berubah sewaktu- waktu dengan atau tanpa pemberitahuan sebelumnya
3. Tidak ada pengembalian uang untuk service yang tidak di gunakan
4. Untuk harga anak berdasarkan permintaan